

La villa de Stroumpi

*J'ai toujours cru que,
par la beauté des mots
on pouvait changer le monde.
(Armand Gatti)*

Nous survolons la baie de Marseille. Des coups de crayon blancs dans le bleu de la Méditerranée indiquent la destination des paquebots et des pétroliers.

Je ne peux pas terminer ce livre sur la vie de Claire, sans évoquer notre odyssée sur l'île de Chypre en 1974, en pleine occupation turque.

Claire, Barbara et moi, sommes partis pour connaître la maison de la famille Hardey, à Stroumpi. Une villa de vacances construite par Ioannis Hardey, le patriarche, au début du vingtième siècle et étrangement nommée : « *Hugin et Munin* ». Sofia, la cousine de la mère de Claire, nous démontra, en 1979, qu'elle avait été bâtie sur un baptistère et un temple viking. Auparavant, nous avons retrouvé l'équipe archéologique, près du monastère de Kykkos où Claire, Barbara, Sofia et Talia, une autre archéologue, découvrirent un cercueil dans une grotte, datant du Moyen-Age. Dans la semaine qui suivit, elles eurent toutes des hallucinations. Neuf mois plus tard, elle mirent au monde quatre garçons dans la même semaine et se ressemblant sur tous les points y compris le même groupe sanguin AB négatif. Plus tard, nous découvrîmes que ces enfants possédaient des pouvoirs extrasensoriels. Je vous raconterai, dans un autre ouvrage, cette étonnante histoire.

Nous restâmes sur l'île une semaine, découvrant chaque jour un nouveau secret dans cette maison chargée d'histoire.

Ce fut le deuxième jour que Barbara fit la connaissance de Jasen, un archéologue réputé faisant partie de l'équipe de Sofia. Ils tombèrent amoureux l'un et l'autre. En rentrant à Londres, elle s'aperçut, comme Claire, qu'elle était enceinte. Sa sœur réussit à faire embaucher Jasen au musée d'archéologie de Londres, en pesant de tout son poids sur ses relations. Ils se marièrent en l'église d'Episkopi à Chypre, commune native de Jasen. Nous fûmes de la noce et je vous jure que, là-bas, sur l'île, c'est vraiment la fête et que tout le village participe aux festivités.

Barbara mit au monde Christopher quelques jours avant James, notre fils. Étrangement, ils avaient les mêmes traits, comme deux frères jumeaux.

Sofia accoucha d'un petit Alec et Talia de Sebastian, tous les deux possédant la même ressemblance que nos deux Londoniens.

Après l'assassinat de son amie Eileen White, en 1979, Barbara nous entraîna à nouveau, Claire et moi, sur l'île de Chypre pour continuer son enquête dans une clinique de Paphos. D'après ses informations, plusieurs personnes demeurant dans cet établissement étaient impliquées. Nous eûmes des problèmes avec d'anciens donateurs de la clinique et, au cours d'une poursuite de voitures, Claire fut blessée.

Barbara et Jasen se séparèrent quinze ans plus tard et aux dernières nouvelles, Jasen a pris sa retraite et est reparti à Chypre, rejoindre son fils, Georgios.

Je prépare actuellement un second tome, complétant ce récit que j'ai intitulé : « Le Sacrilège du Passé ».

* * * *